
   生徒総会が開催され、全ての提案が承認されました 

 

 今日は生徒総会があり、全ての提案が承認されました。 

 今日の生徒総会に至るまで、長い時間を要しました。原案作成に始まり、学級審議、執

行部回答、そして生徒総会に関わる準備と打合せ等がありました。 

 これだけの労力をかけた生徒総会ですが、終わった後の感想としては、「やはり生徒総会

は大事な取組であり、生徒総会を実施して、全校生徒の承認を得ることはとても意義のあること

だ」と思いました。生徒の皆さんは、あまり実感はわかないかもしれませんが、大人にな

って社会に出て政治に参加することはとても大事なことです。今回の生徒総会の取組は、

民主主義を学ぶ場でもあります。生徒総会の最後に議長が言った「私たちは生徒会の一員と

して、決定したことを守る義務があります。みんなで取り組んでいきましょう。」という言葉の重み

を改めて感じます。 

 これからの生徒の真剣で熱い取組に期待します。 
 

☆ 生徒総会の様子です 

 

 
 

 
 
 

 生徒会長がはじめに挨拶   代表で質問をしている代議員と回答している委員長 
 

 

 

 

 

 
 

 プレゼンはとてもわかりやすかったです        議長の進行はバッチリでした 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和５年度、第３８期の 

新たなスローガンは 

『輝努愛楽』になりま 

した！ 

第３８期の思いがたくさ

んつまった構想図ができ

ました！ 



 

 

 

第３８期がめざす姿や思いが具体的

に記されています！ 

各委員会の取組一覧表です。 

ネーミングや取組内容等、興味を 

惹かれるものばかりです。 


